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RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

SUR LES ACTIVITÉS DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Membres du conseil d’administration,  

Consoeurs et confrères Lions,  

Au cours du mandat de 2022-2023, soit depuis la dernière assemblée générale du 24 septembre 2022, votre 
conseil d’administration s’est réuni à cinq reprises, dont trois fois en présentiel et deux fois par 
vidéoconférence.   

Depuis ma nomination à la présidence, je participe régulièrement aux réunions du Conseil des Gouverneurs. 
J’y présente un rapport sur notre Fondation à chaque rencontre. Je considère qu’il s’agit-là d’une excellente 
opportunité de tisser des liens et d’accroître la visibilité de notre Fondation. C’est également dans ce but que 
nous étions présents en kiosque lors du congrès du DM-U tenu en octobre ainsi que des congrès des quatre 
districts tenus en avril-mai.  

Nous n’avons pas publié de numéros de Ma Fondation Express cette année. Nous tentons plutôt d’être plus 
actifs sur notre page Facebook, merci de nous soumettre des sujets et photos. Notre site web est très bien 
tenu à jour par notre collègue André L’Espérance.    

Nous avons accordé en 22-23 des subventions de l’ordre de 17 500$, soit 5000$ pour chaque district U-1, U-2 
et U-4 et de 2500$ pour le U-3. Dans le cas du district U-3, nous avons décidé de reporter en 23-24 le montant 
de 2500$ inutilisé. 

Nous remarquons cette année que la reprise des commandes de reconnaissances de la part des clubs et 
districts se maintient. De même, la tenue des congrès de districts en présentiel nous redonne une belle 
visibilité et l'occasion de vendre du matériel. 

Nous avons tenu notre tournoi de golf bénéfice cette année; merci à l’organisateur Michel Chabot et son 
épouse Hélène Gagnon et aux vaillants bénévoles.  La participation a répondu à nos attentes. La coutume du 
tournoi de golf annuel de la Fondation est maintenant bien relancée. Comme il s’agit pour nous d’une 
importante source de financement, nous allons nous repencher sérieusement sur l’organisation de ce 
tournoi.  

Passons maintenant aux remerciements d’usage.  

Je m’en voudrais de ne pas souligner le travail de deux précieux alliés, soit le trésorier, Lion André L’Espérance 
et le secrétaire Lion Michel Loranger.   

Merci aussi aux autres administrateurs qui restent et continuent de prendre à cœur l’avenir de notre fondation 
dans le cadre des différentes commissions.  

Un grand merci également aux confrères qui nous quittent, je suis convaincue qu’ils continueront d’être de 
bons ambassadeurs pour la Fondation.  

Merci à vous tous et toutes de votre attention et surtout de l’intérêt porté à la Fondation des Clubs Lions du 
Québec.  

Lion Francine Julien, présidente  

Lévis,  16 septembre 2023 


